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Pertukaran Pemuda Singapura-Indonesia 
di Bali Bahas Tentang Pariwisata
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Wakil Gubernur Bali Tjok Oka Artha Ardhana 
Sukawati di Denpasar, Selasa, menyambut 
delegasi Singapura-Indonesia yang melaku-
kan pertukaran pelajar untuk berdiskusi 

mencari rekomendasi guna meningkatkan kembali sek-
tor pariwisata.

GUBERNUR Bali Wayan Koster 
mengembangkan berbagai inovasi 
kebijakan yang mendukung pem-
bangunan infrastruktur sehingga 
dapat bersaing atau mengalahkan 
wisata-wisata berkelas di Eropa.

Koster di Denpasar, Kamis, 
menyebut hal ini dilakukan untuk 
membawa pariwisata Bali dapat 
bersaing dengan Singapura, 
Malaysia, Bangkok bahkan Eropa. 

Salah satunya melalui pemban-
gunan infrastruktur, di mana 
hasil dari kepariwisataan mampu 
memberikan manfaat ekonomi 
kepada petani, nelayan, perajin, 
hingga krama Bali.

“Kemudian membangun 
infrastruktur monumental dan 
fundamental untuk mendukung 
pariwisata serta membangkit-
kan perekonomian Bali sep-

“Dengan dilaksanakannya 
program SIYLEP (Singapore In-
donesia Youth Leaders Exchange 
Program) tahun ini diharapkan 
pemuda dan pemudi dapat 
meningkatkan kualitas serta 
wawasan, membuat kegiatan 
yang bermanfaat positif bagi 
orang banyak serta mendukung 
program pemerintah dan dunia 
pariwisata di Bali yang penuh 
dengan inovasi,” kata dia.

Melalui kegiatan yang berlang-
sung dari 18-24 September 2022 
ini, Wagub Cok Ace berharap, se-
mangat para pemuda khususnya 
dari Indonesia dapat tumbuh dan 
pulih lebih kuat untuk berinovasi 
bagi masyarakat.

Kegiatan yang diprakarsai oleh 
Kementerian Pemuda dan Olah-

raga Republik Indonesia ini dinilai 
Cok Ace sejalan dengan misi Pem-
prov Bali dalam mengembang-
kan sumber daya manusia yang 
berdaya saing tinggi berdasarkan 
nilai-nilai kearifan lokal “Nangun 
Sat Kerthi Loka Bali”.

Kegiatan Singapore Indonesia 
Youth Leaders Exchange Program 
(SIYLEP) merupakan agenda 
rutin Kemenpora RI sejak 2017, 
yang bertujuan untuk mening-
katkan kualitas dan wawasan pe-
muda antara kedua negara serta 
mempererat hubungan antara 
kedua negara.

Asisten Deputi Kemitraan dan 
Penghargaan Pemuda Kemenpora 
RI Wisler Manalu menyampaikan 
bahwa SIYLEP 2022 akan diikuti 
oleh 28 perwakilan pemuda dari 

Indonesia dan 25 perwakilan 
Singapura.

“Tema yang diangkat tahun ini 
adalah Youth Entrepreneurship-
Youth Action Recovery After Pan-
demic. Kami berharap kegiatan 
ini dapat memberikan wawasan 
untuk seluruh delegasi di mana 
nantinya mereka akan berdiskusi 
untuk menghasilkan rekomendasi 

untuk meningkatkan kembali 
sektor pariwisata pascapandemi,” 
kata dia.

Pariwisata dinilai sebagai 
salah satu sektor yang paling ter-
dampak akibat pandemi COV-
ID-19 dan dikatakan bahwa Bali 
dapat bangkit dari keterpurukan 
itu berkat inovasi dan kreativitas 
masyarakatnya. (ant)

Wakil Gubernur Bali Tjok Oka Artha Ardhana Sukawati saat menerima delegasi 
Singapore Indonesia Youth Leaders Exchange Program (SIYLEP) di Denpasar, 
Selasa (20/9/2022). ANTARA/HO-Pemprov Bali

erti pelindungan kawasan suci 
Besakih,” ujar Koster.

Selain itu, pengembangan 
wisata juga akan dilakukan di 
Kawasan Pusat Kebudayaan 
Bali, Jalan alternatif Singaraja– 
Mengwitani, Pelabuhan Segitiga 
Sanur, Sampalan, dan Bias Munjul. 
Selanjutnya, Bali Maritime Tour-
ism Hub, Stadion Kapten I Wayan 
Dipta, Bendungan Sidan, Bend-
ungan Tamblang, pembangkit 
listrik menuju Bali mandiri energi, 
Turyapada Tower KBS 6.0 dan 
Jalan Tol Gilimanuk–Mengwi.

Efek domino pariwisata tersebut 
kemudian dikaitkan Koster dengan 
ketahanan pangan di Bali, di mana 
sinergi pembangunan pariwisata 
dapat memfasilitasi produk hasil 
pertanian yang dibeli langsung oleh 
hotel dan restoran di Pulau Dewata.

Berdasarkan data dari Badan 
Pusat Statistik (BPS) jumlah 
wisatawan mancanegara (wisman) 
yang datang langsung ke Provinsi 

Bali pada bulan Juni 2022 tercatat 
sebanyak 181.625 kunjungan, naik 
57,10 persen dibandingkan periode 
bulan sebelumnya yang tercatat 
sebanyak 115.611 kunjungan.

Wisatawan yang berasal dari 
Australia mendominasi kedatan-
gan wisman ke Bali di bulan Juni 
2022 seiring dengan bertambahn-
ya pembukaan beberapa rute pen-
erbangan langsung dari Australia 
ke Bali selama masa pandemi.

Lebih lanjut, Gubernur juga 
mengatakan bahwa kondisi Bali 
sedang butuh perhatian lebih un-
tuk pengelolaan serta pengawasan 
bagi wisatawan.

“Pariwisata Bali saat ini dalam 
kondisi tidak baik–baik saja. Adan-
ya perilaku buruk wisatawan yang 
melecehkan tempat suci di Bali, 
kemudian perilaku wisatawan yang 
tidak menghormati budaya Bali, 
tidak tertib berlalu lintas, merusak 
lingkungan, dan membobol ATM,” 
kata Koster. (ant)

Gubernur Siapkan Infrastruktur 
Wisata Bali untuk Saingi Eropa

Gubernur Bali Wayan Koster saat menyampaikan upaya pembangunan pariwisata 
dan ketahanan pangan di Denpasar, Kamis (22/9/2022). ANTARA/HO-Pemprov Bali
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KAIN tenun tradisional Bali 
endek ditampilkan di Pameran 
Kriyanusa 2022 yang digelar di 
Jakarta Convention Center (JCC) 
yang berlangsung sejak Rabu 
(21/9) dan dibuka oleh Iriana 
Joko Widodo.

Ketua Dekranasda Bali Putri 
Suastini Koster menyampaikan 
perasaan bangga dan terima 
kasih lantaran mendapat kesem-
patan untuk mengenalkan karya 
kreasi kain tenun.

“Saya harapkan pemerintah 
selalu memberikan ruang, waktu 
dan kesempatan kepada desainer 

agar mereka bisa berkreasi, 
memakai, dan memamerkan 
busana-busana sesuai kultur 
kita,” kata Putri Suastini, Jumat.

Suastini mengaku kesempatan 
ini akan sangat bermanfaat bagi 
pelaku industri kecil dan menen-
gah asal Bali.

Ini juga membuktikan bahwa 
ketekunan dan inovasi yang 
berani mampu menghasilkan 
karya seni. Endek juga merupa-
kan kerajinan tradisional warisan 
leluhur yang mampu menembus 
pasar nasional dan internasional.

“Terlihat kerajinan tradisional 

KEPALA Dinas Ketenagaker-
jaan dan ESDM Provinsi Bali Ida 
Bagus Ngurah Arda mengatakan 
pihaknya melanjutkan kasus peni-
puan ratusan calon pekerja migran 
Indonesia asal daerah setempat ke 
proses hukum yang berlaku.

“Yang jelas, perusahaan itu 
(PT MAG Diamond, red) belum 
memenuhi persyaratan, itu ilegal 
dan melanggar hukum. Namanya 
belum ada izin tapi melakukan ak-
tivitas, jadi sudah diajukan ke Polda 
Bali,” kata Kadisnaker di Denpasar, 
Jumat, usai melakukan audiensi 
dengan perwakilan 350 orang calon 
pekerja migran korban penipuan 
perusahaan agen tenaga kerja.

Dari daftar perusahaan jasa 
penempatan tenaga kerja ke luar 
negeri, Arda menyebut nama PT 
Mutiara Abadi Gusmawan (MAG) 
Diamond tidak pernah tercantum 
atau terdaftar.

Ia membantah klaim salah satu 
calon pekerja migran yang pada 
tahun 2020 melihat nama peru-

sahaan tersebut ada dalam daftar 
perusahaan yang lolos pada data 
milik Dinas Ketenagakerjaan.

“Belum ada terdaftar setelah 
kita cek tidak benar itu. Terdaf-
tar tidaknya itu terlihat dari dia 
mengajukan izin P3MI (Perusa-
haan Penempatan Pekerja Migran 
Indonesia), kita cek di list-nya 
tidak ada dan daftar perusahaan 
itu bisa dilihat di jendela PMI yang 
dikelola Kemenaker, se-Indonesia 
ada di sana,” ujar Arda.

Dari catatan Disnakers ESDM 
Bali, perusahaan yang telah 
mengambil uang milik 350 calon 
pekerja migran itu tidak memiliki 
izin penuh karena baru mengaju-
kan izin OSS atau tahap pertama 
sehingga belum memenuhi per-
syaratan.

Pada 18 April 2022, Arda men-
gaku sempat bertemu seseorang 
yang mengaku sebagai Direktur 
PT MAG Diamond, yaitu Akbar 
Gusmawan. Pertemuan itu berawal 
dari adanya laporan lima calon 

Disnaker Bali Lanjutkan Kasus Penipuan 
350 Calon Pekerja Migran ke Proses Hukum

pekerja migran pada Februari 
2022.

“Akhirnya ada mediasi dan 
kesepakatan, kita panggil korban 
lima orang ditambah direktur 
perusahaan. Dia berjanji akan 
mengembalikan uang itu paling 
lambat 2 Mei 2022, tetapi tidak 
ada tindak lanjut, akhirnya dibantu 
LBH Bali mengadu ke Polda Bali. 

Kemudian pada 31 Agustus 2022 
ada pengaduan lagi delapan 
orang,” ujarnya.

Usai audiensi dengan korban 
penipuan calon pekerja migran 
yang dijembatani politisi Bali Ni 
Luh Djelantik, kasus penipuan 
ratusan calon pekerja migran itu 
berlanjut ke ranah hukum dan 
ditangani Polda Bali. (ant)

Suasana saat audiensi Disnaker Bali dengan perwakilan 350 calon PMI korban 
penipuan oleh PT MAG Diamond di Denpasar, Jumat (23/9/2022). ANTARA/Ni 
Putu Putri Muliantari

Kain Endek Bali 
Tampil di Pameran 
Kriyanusa Jakarta
khususnya kain tenun tradisional 
endek, songket, dan kerajinan 
perak menjadi pilihan wisatawan 
domestik bahkan internasional 
untuk dijadikan buah tangan saat 
kembali ke daerahnya masing-
masing,” ujar Suastini.

Istri Gubernur Bali itu men-
gaku merasa bangga kepada 
UMKM dan IKM di Bali yang 
masih bertahan untuk ber-
kreasi di tengah badai COVID-19 
yang menghambat perputaran 
ekonomi Pulau Dewata.

“Saya harapkan pelaku 
industri kecil dan menengah dan 
UMKM Bali terus bergerak dan 
menggeliat di tengah kondisi 
apapun itu,” kata Putri Suastini 
menyampaikan harapannya.

Sementara Ketua Umum 
Dewan Kerajinan Nasional 
(Dekranas) Wury Ma’ruf Amin 

menyampaikan tujuan  pagelar-
an Pameran Kriyanusa 2022  
antara lain agar kain endek 
makin dikenal dan diapresiasi 
masyarakat.

“Pameran ini sebagai salah 
satu perwujudan dari produk-
produk kriya buatan dalam neg-
eri yang memiliki aspek budaya 
untuk dapat diperlihatkan dan 
diapresiasi oleh masyarakat luas, 
serta harus dikembangkan lebih 
lanjut sebagai komoditas industri 
yang memiliki daya saing dan 
bernilai ekonomi tinggi,” kata 
Wury, Jumat.

Ia juga mengajak para 
perajin untuk berjuang dan 
tidak pantang menyerah dalam 
meningkatkan daya saing produk 
kerajinan nusantara, walaupun 
kondisi pandemi belum sepe-
nuhnya hilang. (ant)

Susana Pameran Kriyanusa yang menampilkan kain endek tradisional Bali melalui 
produk pakaian. ANTARA/HO-Pemprov Bali
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Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya 
Wibawa mengajak para pemuda di Ibu Kota 
Provinsi Bali itu agar lebih peduli dengan 
lingkungan, khususnya persoalan sampah 

yang masih belum bisa tertangani dengan optimal.

Pemkot Denpasar Libatkan 
Pemuda Lebih Peduli Soal Sampah

PEMERINTAH Kota Denpasar 
menyiapkan anggaran sebesar 
Rp5,3 miliar untuk pengendalian 
inflasi di Ibu Kota Provinsi Bali itu 
agar tidak terus merangkak naik.

“Secara formal ada anggaran 
sekitar Rp5,3 miliar, itu di luar 
anggaran yang memang sudah 
ada kegiatannya di organisasi 
perangkat daerah (OPD) masing-
masing,” kata Wali Kota Denpasar 
I Gusti Ngurah Jaya Negara di 
Denpasar, Minggu.

Ia menyebutkan anggaran 
sebesar Rp5,3 miliar tersebut 
bersumber dari Dana Transfer 
Umum dan Dana Desa. Sedangkan 
inflasi Kota Denpasar pada Juli 
2022 sebesar 6,72 persen (yoy), 
lebih tinggi dibandingkan inflasi 

nasional saat itu sebesar 4,94 
persen.

“Sesuai arahan Kementerian 
Dalam Negeri, ada dua persen 
dari Dana Transfer Umum untuk 
tiga bulan terakhir di Kota Den-
pasar itu ada sekitar Rp3,2 miliar,” 
ujarnya.

Kemudian, lanjut 
Jaya Negara, ada juga 
anggaran sekitar 
Rp2,1 miliar yang 
merupakan penyisi-
han dua persen dari 
Dana Desa.

Hal ini sesuai 
arahan dalam Keputu-
san Menteri Desa 
PDTT No 97 
Tahun 2022 

“Saya mengajak seluruh 
organisasi kepemudaan 
bersama-sama mening-
katkan kepeduliannya ter-
hadap alam Bali. Langkah 
nyata yang dapat dilakukan 
dengan membantu kami 
menghadapi persoalan sampah,” 
kata Arya Wibawa di Denpasar, 
Sabtu.

Ia menyampaikan hal tersebut 
saat membuka Rakorcab XII PC 
KMHDI (Kesatuan Mahasiswa Hin-
du Dharma Indonesia) Denpasar 
di Gedung Santi Graha, Denpasar.

Sesuai dengan tema pelaksan-
aan Rakorcab XII PC KMHDI Den-
pasar “Mari Bersama Kita Mulat 
Sarira”, ujar Arya Wibawa, maka 
momentum ini dapat menjadi in-
trospeksi diri untuk meningkatkan 
kepedulian terhadap lingkungan.

Ia mengatakan untuk 
menghadapi permasalahan 

sampah, Pemkot Denpasar 
tengah membangun 3 

TPST (Tempat Pengola-
han Sampah Terpadu) dan 

TPS3R (Tempat Pengelolaan 
Sampah Reuse, Reduce, dan Recy-
cle) di desa dan kelurahan.

“Namun demikian, diperlukan 
partisipasi aktif dari generasi 
muda untuk efektivitas program,” 
ucapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Ni 
Putu Asri Puja Wahyuni menyam-
paikan Rakorcab XII PC KMHDI 
diisi dengan diskusi kelompok ter-
fokus (FGD) bertajuk Pengelolaan 
Sampah Dalam Upaya Melestari-
kan Lingkungan Hidup.

“Kami berharap dengan adanya 
FGD ini dapat meningkatkan kesa-

daran akan kelestarian lingkungan 
dan ikut serta dalam kegiatan 
pelestarian lingkungan,” ujarnya.

Sebelumnya Arya Wibawa telah 
mengingatkan pada rekanan agar 
pembangunan Tempat Pengolahan 
Sampah Terpadu (TPST) di Tahura 
Ngurah Rai dan TPST Padang Sam-
bian, Denpasar, dapat diselesaikan 
dengan tepat waktu.

Dari tiga TPST yang dibangun 

di Kota Denpasar, hanya satu TPST 
yang perkembangan pembangu-
nannya paling rendah yakni TPST 
Tahura karena dasar bangunan 
yang menyulitkan pengerjaan.

Dasar bangunan atau pondasi 
tersebut sebagian besar merupa-
kan sampah plastik sehingga perlu 
dilakukan penimbunan dan pem-
betonan kembali agar struktur 
pondasi bisa lebih padat. (ant)

Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa saat membuka Rakorcab XII 
PC KMHDI Denpasar, Sabtu (17/9/2022). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

Pemkot Denpasar Siapkan Dana 
Rp5,3 Miliar untuk Kendalikan Inflasi

tentang Panduan Pengendalian 
Inflasi dan Mitigasi Dampak In-
flasi Daerah pada Tingkat Desa.

Menurut Jaya Negara, perun-
tukan dana sebesar Rp5,3 miliar 
tersebut sudah ada aturannya, di 
antaranya untuk subsidi trans-

portasi, bantuan sosial, ada 
juga untuk kepentingan 

operasi pasar dan 
sebagainya. “Untuk ope-
rasi pasar bahkan kami 
sudah lakukan sejak 22 
Agustus lalu,” ucap Jaya 

Negara.
Selain itu, kata dia, di 

organisasi perangkat 

daerah juga ada sejumlah pro-
gram dan kegiatan yang berkaitan 
dengan pengendalian inflasi 
seperti halnya yang ada di Dinas 
Pertanian dan Ketahanan Pangan.

“Di desa-desa juga sudah 
ada kegiatan pembagian sem-
bako, hingga kegiatan Posyandu 
Paripurna di PKK. Jadi, banyak 
kegiatan untuk pengendalian 
inflasi ini,” ujarnya.

Operasi pasar yang telah 
dilakukan dari Agustus dan ren-
cananya hingga akhir tahun 2022 
itu dilaksanakan di sejumlah 
pasar di Kota Denpasar seperti 
Pasar Badung, Pasar Kreneng, 
Pasar Agung, dan sebagainya.

Dalam operasi pasar tersebut, 
sejumlah komoditas pangan sep-
erti cabai merah kecil dan besar, 
bawang merah, telur, mie instan 
dan minyak goreng dijual dengan 
harga yang lebih murah diband-
ingkan harga di pasaran. (ant)

Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara 
di Denpasar, Minggu (18/9/2022). ANTARA/Ni 

Luh Rhismawati.
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WALI Kota Denpasar I 
Gusti Ngurah Jaya Negara 
mengatakan kegiatan Job 
Fair 2022 yang digelar 
pada 20-21 September di 
Ibu Kota Provinsi Bali itu dapat 
menjadi salah satu solusi untuk 
menekan angka pengangguran.

“Tingkat pengangguran di 
Kota Denpasar saat ini masih 
tersisa 7,02 persen. Kami ber-
harap Job Fair ini dapat menekan 
lagi angka pengangguran di Kota 
Denpasar,” kata Jaya Negara 
saat membuka Job Fair 2022 di 
Denpasar, Selasa.

Selain itu, pihaknya berharap 
dengan adanya Job Fair 2022 yang 
menyediakan sebanyak 6.000 
lowongan kerja dari 30 perusa-
haan tersebut dapat mengentas-
kan atau setidaknya menjadi solusi 
dalam penyediaan lapangan kerja.

“Job Fair ini juga menjadi salah 
satu upaya untuk menekan tingkat 
inflasi di Kota Denpasar,” ujar Jaya 
Negara.

Kegiatan job fair atau 
bursa lowongan kerja terse-
but juga membuka lowon-
gan kerja sektor pariwisata 
di Kota Darwin, Australia. 

Hal itu sesuai dengan kerja sama 
pariwisata yang telah disepa-
kati antara Pemkot Denpasar dan 
Pemerintah Kota Darwin pada 13 
Juni 2022.

“Keberadaan hotel di Kota 
Darwin yang kekurangan tenaga 
kerja tersebut tentunya akan 
memberikan peluang bagi ban-
yaknya tenaga kerja pariwisata 
yang dimiliki Kota Denpasar,” ujar 
Jaya Negara.

Wali Kota Denpasar me-
nambahkan, untuk pemulihan 
ekonomi, Pemkot Denpasar 
menyiapkan dua kawasan di 
Kota Denpasar menjadi Kawasan 
Ekonomi Khusus (KEK) dan saat 
ini masih dalam proses pemban-
gunan. Kedua wilayah tersebut 
yakni kawasan Sanur dan Bali 
Turtle Island Development (BTID) 

TIM Pengawasan dan Pengen-
dalian Piutang Pajak Daerah Kota 
Denpasar, Bali, melakukan kun-
jungan penagihan piutang pajak 
terhadap dua hotel bintang 3 di 
Kecamatan Denpasar Selatan dan 
Denpasar Timur yang menunggak 
pajak hingga Rp5 miliar lebih.

Kabid Pengelolaan Pendapatan, 
Badan Pendapatan Daerah Kota 
Denpasar I Nyoman Denny Widya 

di Denpasar, Jumat, mengatakan 
kunjungan tersebut merupakan 
tindak lanjut dari prosedur berupa 
surat peringatan dan teguran 
pembayaran pajak yang telah 
dilayangkan.

“Surat peringatan dan teguran 
sudah dilayangkan tiga kali 
berturut-turut, namun belum 
ditanggapi oleh pengelola hotel,” 
ucap Deny yang juga Koordinator 

Wali Kota Denpasar: ”Job Fair 2022” 
Jadi Solusi Tekan Angka Pengangguran

Serangan.
Untuk Sanur akan menjadi 

kawasan “medical tourism” atau 
wisata berbasis kesehatan, sedan-
gkan BTID akan menjadi kawasan 
pariwisata berbasis pendidikan.

Terkait adanya KEK di dua 
kawasan tersebut akan memberi-
kan dampak berupa penambahan 
tenaga kerja dan juga akan menja-

di sumber Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) baru bagi Kota Denpasar.

“Di Sanur akan dibangun Mayo 
Clinik dan Botanical Garden, 
serta dibangun Convention Center 
dengan kapasitas 5 ribu orang. 
Kami juga sudah melakukan kerja 
sama dengan PT HIN bukan hanya 
dalam tenaga kerja, tetapi juga 
UMKM,” katanya. (ant)

Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara saat berbincang 
dengan masyarakat dalam kegiatan Job Fair 2022 di Denpasar, Selasa 
(20/9/2022). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

Pemkot Denpasar Datangi 
Hotel Penunggak Pajak Rp5 Miliar

Tim Pengawasan dan Pengenda-
lian Piutang Pajak Daerah Kota 
Denpasar itu.

Didampingi oleh Kepala Sub 
Seksi Pertimbangan Hukum, 
Kejaksaan Negeri Kota Denpasar, I 
Putu Bayu Pinarta mengatakan, to-
tal piutang wajib pajak kedua hotel 
tersebut yang belum dipenuhi 
sebesar Rp5 miliar lebih.

Salah satu hotel diantaranya 
bahkan ada yang belum memen-
uhi tagihan pajak beberapa bulan 
pada tahun 2017.

Kendati demikian, pihaknya 
pun menyadari dengan adanya 
pandemi COVID-19 selama dua ta-
hun cukup berdampak khususnya 
pada sektor bisnis pariwisata di 
Kota Denpasar.

Oleh karena itu, dibuat 
kesepakatan berupa skema serta 
perjanjian kesanggupan pem-
bayaran, yang diharapkan dapat 
meringankan debitur pajak serta 
tercapai target pajak daerah Kota 
Denpasar.

“Apabila kemudian hari ternyata 
tidak dipenuhi, maka akan dilaku-
kan pemanggilan melalui Surat 
Kuasa Khusus dari Kejari Kota 
Denpasar,” ujar Denny Widya.

Sementara itu, manajemen 
ke dua hotel itu menyampaikan 
imbas dari pandemi mengaki-
batkan target pemasukan hotel 
menurun drastis.

“Namun, kami tetap beritikad 
baik untuk memenuhi kewajiban 
pembayaran pajak sesuai dengan 
skema yang telah disepakati bersa-
ma dan siap menerima konsekue-
nsi apabila melanggar,” ujarnya.

Tim Pengawasan dan Pengen-
dalian Piutang Pajak Daerah Kota 
Denpasar ini dibentuk berdasar-
kan Surat Keputusan Wali Kota 
Denpasar No 188.45/1143/
HK/2019 yang merupakan 
tindak lanjut arahan dari Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) 
untuk dapat menuntaskan piutang 
atau tunggakan pajak yang belum 
dilunasi. (ant)

Tim Pengawasan dan Pengendalian Piutang Pajak Daerah Kota Denpasar, Bali, 
saat menemui pihak manjemen hotel penunggak pajak di Denpasar, Jumat 
(23/9/2022). ANTARA/Pemkot Denpasar.
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Pemerintah Kabupaten Badung bersama jajaran 
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopim-
da) setempat berkomitmen menjaga keamanan 
dan ketertiban dalam rangka menyukseskan 

pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 pada 
November mendatang.

Pemkab Badung dan Forkopimda 
Bertekad Jaga Keamanan Jelang KTT G20

PEMERINTAH Kabupaten 
Badung, Bali menjalankan pro-
gram Garba Sari untuk memper-
cepat penurunan angka kasus 
stunting di wilayah itu.

“Sesuai visi dan misi Pemkab 
Badung dalam Rencana Pemban-
gunan Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) Semesta Berencana, kami 
akan terus mendukung percepatan 
penurunan stunting yang ada di 
Badung,” ujar Wakil Bupati Badung 
I Ketut Suiasa saat Rapat Evalu-
asi Aksi Konvergensi Penurunan 
Stunting di Mangupura, Kamis.

Ia menjelaskan Garba Sari sua-
tu gerakan di Badung yang dilaku-

kan seluruh lapisan masyarakat, 
mulai dari mereka yang aktif ikut 
berperan hingga perangkat desa.

Dalam program itu, seluruh 
pihak terkait yang berkomitmen 
sebagai promotor melaksanakan 
dan mendukung dengan Dana 
Desa serta organisasi perangkat 
daerah pemerintah saling bersin-
ergi dalam upaya penurunan dan 
pencegahan stunting untuk mewu-
judkan generasi berkualitas.

Wabup Ketut Suiasa mengata-
kan penurunan stunting perlu di-
lakukan penguatan dengan dukun-
gan semua pihak, baik pemerintah, 
swasta, perguruan tinggi maupun 

“Dalam rangka menyongsong 
pelaksanaan KTT G20 di Nusa Dua 
Badung, Bali, kami bersama jaja-
ran Forkopimda telah melaksana-
kan penandatangan komitmen 
bersama untuk menjaga kea-
manan dan ketertiban wilayah,” 
kata Bupati Badung I Nyoman Giri 
Prasta di Mangupura, Kamis.

Dia mengatakan pihaknya se-
jauh ini selalu menjalin koordinasi 
dan bersinergi dengan Forkopim-
da Badung terkait masalah kea-
manan dan kenyamanan.

“Inilah kesiapan kami dalam 
rangka menyukseskan KTT G20. 
Dengan begini, kami yakin dan 
percaya kegiatan tersebut bisa 
berjalan dengan baik dan bukan 
hanya untuk G20 saja, namun ini 
akan tetap berlanjut untuk seter-

usnya,” jelasnya.
Sementara itu, Asisten Deputi 

III Bidang Koordinasi Keamanan 
dan Ketertiban Masyarakat Ke-
menkopolhukam Brigjen Pol. Bam-
bang Pristiwanto mengungkapkan 
pihaknya mengapresiasi kesiapan 
Kabupaten Badung menjadi dae-
rah yang mendapatkan perhatian 
khusus dari Pemerintah pusat 
sebagai sentra industri pariwisata 
di Indonesia.

Selain itu, tambahnya, Badung 
juga menjadi tolak ukur bang-
kitnya pariwisata Indonesia 
pascapandemi COVID-19, dengan 
melihat hotel dan restoran yang 
mulai penuh, sebagai tanda positif 
bahwa pariwisata Indonesia dan 
Bali sudah mulai bangkit.

“Momentum yang baik ini 

harus terus dijaga, terlebih 
bagi Provinsi Bali dan Badung, 
karena akan menjadi tuan rumah 
pelaksanaan KTT G20, yang akan 
membawa banyak delegasi asing 
ke Bali,” katanya.

Kapolres Badung AKBP Leo 
Dedy Defretes mengatakan perkem-
bangan situasi keamanan dan 
ketertiban masyarakat di Badung 
sejauh dapat berjalan baik. Guna 
menjaga kondisi tersebut, menu-

rutnya, tetap perlu dilakukan upaya 
dan langkah bersama oleh seluruh 
pemangku kepentingan terkait.

“Seperti dengan dilaksanakan-
nya penandatanganan imbauan 
kamtibmas, khususnya kepada 
seluruh masyarakat Badung, 
sehingga akan ada gerak bersama 
dan persepsi bahwa menjaga 
kamtibmas menjelang KTT G20 
merupakan tugas bersama,” ujar 
Leo Dedy Defretes. (adv)

PT Jasa Marga (Persero) Tbk melalui anak usahanya PT Jasamarga Bali Tol (JBT) 
telah merampungkan penataan Jalan Tol Bali Mandara dalam rangka menyambut 
KTT G20. (ANTARA/HO-Jasa Marga)

Pemkab Badung 
Percepat Turunkan 
Jumlah Stunting
masyarakat melalui intervensi 
spesifik maupun sensitif.

Pihaknya juga meminta Kepala 
Dinas PMD dan camat untuk 
berkoordinasi serta berkolabo-
rasi dengan perbekel atau kepala 
desa terkait pemanfaatan Dana 
Desa agar lebih optimal untuk 
mendukung program-program 
penanganan stunting.

“Selanjutnya camat berkoordina-
si dengan lurah membuat program 
untuk penanganan stunting di ke-
lurahan serta pembuatan program 
penurunan stunting dalam APBDes. 
Desa atau kelurahan juga diminta 
lebih mengoptimalkan penyajian 
data dan perencanaan program keg-
iatan penurunan stunting,” katanya.

Ketua Tim Terpadu Percepa-
tan Penurunan Stunting (TPPS) 
Badung Made Wira Dharmajaya 

menambahkan pihaknya telah 
melakukan pembahasan manaje-
men data masing-masing OPD 
yang bergabung dengan kegiatan 
penurunan stunting di Badung.

Sejumlah rencana perbaikan 
manajemen data yang dilaku-
kan, di antaranya mengaktifkan 
posyandu di masing-masing desa/
kelurahan, pokjanal, posyandu 
kabupaten yang dijalankan Dinas 
PMD berkolaborasi dengan Dinas 
Kesehatan, Dinas P2KBP3A, Tim 
Penggerak PKK.

“Kami juga berupaya mening-
katkan aktivitas posyandu remaja 
serta pembinaan dan penyuluhan 
ke sekolah-sekolah, meningkatkan 
pemahaman masyarakat dengan 
pembentukan kelompok dan pro-
mosi peningkatan konsumsi ikan 
dalam negeri,” ungkapnya. (adv)

Rapat evaluasi aksi konvergensi penurunan stunting di Kabupaten Badung di 
Badung, Kamis (15/9/2022). ANTARA/HO-Pemkab Badung
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DINAS Pengendalian Penduduk 
Keluarga Berencana Pember-
dayaan Perempuan dan Perlindun-
gan Anak (DP2KBP3A) Kabupaten 
Badung, Bali bersama Gabungan 
Istri Anggota Wakil Rakyat (Gatri-
wara) Badung berupaya untuk 
meningkatkan kapasitas peremp-
uan di bidang politik.

Kepala Dinas P2KBP3A 
Badung I Nyoman Gunarta di 

Mangupura, Senin mengatakan, 
kehadiran perempuan di ruang 
politik semakin mendapat tem-
pat dan dalam konstitusi sudah 
diatur mengenai kesetaraan 
antara perempuan dan laki-laki.

“Tidak ada perbedaan dimata 
hukum dan pemerintahan, akan 
tetapi secara realita politik bagi 
perempuan masih sulit untuk me-
menuhi kuota 30 persen peremp-

PEMERINTAH Kabupaten 
Badung, Provinsi Bali akan mel-
akukan gerakan bersama dengan 
memperluas cakupan target pen-
erima vaksinasi untuk meningkat-
kan capaian vaksinasi COVID-19 
booster atau dosis penguat di 
wilayahnya.

“Upaya itu dilakukan dengan 
harapan tidak terjadi stagnan saat 
melakukan vaksinasi sehingga 
dari segi data dan kondisi peta 
yang dimiliki sudah diproses 
pelaksanaannya. Siapapun yang 
hidup di Badung wajib menda-
pat vaksin booster,” kata Wakil 
Bupati Badung I Ketut Suiasa 
dalam keterangan yang diterima 
di Mangupura, Minggu

Perluasan cakupan penerima, 
kata dia, akan dilakukan dengan 
tidak hanya menyasar masyarakat 
yang memiliki KTP Badung namun 
juga melakukan pemetaan ter-
hadap penduduk non-permanen 
serta pekerja pariwisata.

Ia mengatakan, setelah selesai 

melakukan pemetaan tersebut 
nantinya dalam waktu dekat Pem-
kab Badung akan menggencarkan 
pelaksanaan vaksinasi COVID-19 
dosis ketiga booster.

“Peka depan rencananya kami 
akan mulai bergerak di Kuta, 
setelah itu pindah kecamatan-
kecamatan lainnya. Untuk itu 
diperlukan persiapan dengan 
lebih mengkonsolidasikan 
tentang tim vaksinator dan juga 
menjamin tersedianya vaksin 
yang dilakukan berkoordinasi 
dengan pemerintah Provinsi Bali,” 
katanya.

Guna memaksimalkan 
capaian vaksinasi booster bagi 
masyarakat, Pemkab Badung 
bersama Tim Satgas Penanga-
nan COVID-19 setempat juga 
terus melakukan konsolidasi 
dan monitoring pelaksanaan 
vaksinasi booster yang diseleng-
garakan di berbagai wilayah.

Menurut Wabup konsoli-
dasi dengan seluruh jajaran baik 

Pemkab Badung Perluas Penerima 
Vaksinasi COVID-19 Booster

pemerintah desa, kelurahan, 
kepala lingkungan, serta Satgas 
Gotong-Royong itu perlu terus 
dilakukan sebagai upaya evaluasi 
faktor-faktor kendala yang dialami 
di bawah, terhadap kegiatan vaksi-
nasi COVID-19 booster.

“Kami akan mulai dari melaku-
kan sinkronisasi data. Dari data 

ini kami buat rumusan, pemetaan 
langkah-langkah yang sistemnya 
lebih terencana, terukur dan 
sistemik dengan harapan capaian 
vaksin booster di Badung bisa 
tercapai sesuai target, bahkan 
mampu seperti capaian vaksin 1 
dan 2 yang melebihi 100 persen,”  
kata  I Ketut Suiasa. (adv)

Wabup Badung, Provinsi Bali, I Ketut Suiasa (tengah). 
FOTO ANTARA/HO-Pemkab Badung

Pemkab-Gatriwara Badung Tingkatkan 
Kapasitas Politik Perempuan

uan,” ujarnya.
Ia menjelaskan, saat ini di 

Badung jumlah perempuan yang 
menduduki legislatif adalah sebe-
sar 22,5 persen dari seluruh ang-
gota legislatif. Sementara, berdasar-
kan hasil survei BPS tahun 2021 di 
Kabupaten Badung, angka indeks 
pemberdayaan gender di Badung 
adalah sebesar 76,99 persen.

Menurut Nyoman Gunarta, 
keadaan itu menggambarkan tiga 
indikator partisipasi atau keter-
libatan perempuan yang masih 
perlu ditingkatkan untuk meng-
gerakkan roda pembangunan di 
Badung.

“Kami menaruh harapan agar 
masyarakat khususnya kaum 
perempuan memiliki kecerdasan 
politik, tidak hanya menjadi objek 
dalam pesta demokrasi, namun 
menjadi subjek yang kritis dalam 
menentukan pilihan politik, 
sekaligus menjadi pendorong pen-
dewasaan politik untuk memper-
juangkan aspirasi rakyat, bukan 

kepentingan perorangan atau 
kelompok,” ujar Nyoman Gunarta.

Ketua Gatriwara Kabupaten 
Badung Ayu Suartini Parwata 
menjelaskan, pihaknya mendorong 
kaum perempuan untuk terus 
berkiprah dan berkarya dalam 
memberdayakan dirinya, mampu 
mandiri secara ekonomi dan ber-
peran lebih luas untuk turut serta 
bersinergi dengan program pem-
bangunan di Kabupaten Badung.

“Para kader potensial perem-
puan partai politik, pengurus dan 
anggota Gatriwara di Badung juga 
terus bersama-sama berupaya 
meningkatkan kapasitas peremp-
uan di bidang politik,” ungkapnya.

Gatriwara juga berkomit-
men untuk terus meningkatkan 
kualitas anggotanya sehingga 
mampu bersaing secara terbuka 
dan mampu berkiprah secara aktif 
dalam memberikan kontribusi pe-
mikiran, gagasan serta pandangan 
terhadap program kerja Gatriwara. 
(adv)

Workshop Peningkatan Kapasitas Perempuan di Bidang Politik di Badung, Senin 
(19/9). ANTARA/HO-Pemkab Badung
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SEKRETARIS Daerah (Sekda) 
Kabupaten Badung, Bali I Wayan 
Adi Arnawa, mengatakan, pelay-
anan yang dihadirkan oleh Mal 
Pelayanan Publik (MPP) di wilayah 
itu dapat mendorong investasi 
yang ada di Badung.

Hal itu karena Mal Pelayanan 
Publik Badung yang telah berop-
erasi selama empat tahun itu telah 
banyak memberikan kemudahan 
pelayanan publik seperti pelay-

anan perizinan bagi para investor 
dan pelaku usaha.

“Kehadiran mal pelayanan 
publik ini mendorong investasi 
di wilayah Badung dan dengan 
investasi yang semakin meningkat, 
tentu akan memberikan implikasi 
ruang kerja untuk masyarakat akan 
semakin terbuka,” ujar Sekda Adi 
Arnawa saat pertemuan dengan 
para instansi yang tergabung dalam 
MPP Badung di Mangupura, Selasa.

MAL Pelayanan Publik (MPP) 
Kabupaten Badung, Bali, menye-
diakan 256 jenis layanan publik 
terintegrasi yang melibatkan 29 
instansi yang terdiri atas kemente-
rian/lembaga, BUMN, BUMD, serta 
swasta.

“Pada tahun keempat beroper-
asinya MPP Badung, layanan yang 
bisa didapatkan oleh masyarakat 
terkait dengan perizinan nonper-
izinan serta administrasi lainnya, 
termasuk pengurusan paspor, 
BPJS, hingga perpanjangan SIM 
itu semua bisa dilakukan di MPP 
Badung,” ujar Kepala Dinas Pena-
naman Modal Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu Badung Made Agus 
Aryawan dalam keterangannya di 
Mangupura, Senin.

Melalui pelayanan publik di 
MPP Badung, kata dia, Pemerintah 
berkomitmen hadir di tengah 
masyarakat dengan komitmen 
semua instansi untuk memberi-
kan pelayanan terbaik kepada 
masyarakat yang terus tetap 

terjaga.
“Tujuan agar masyarakat 

makin banyak mendapatkan dan 
makin mudah mengakses berbagai 
jenis layanan publik  oleh semua 
instansi,” katanya.

Menurut Made Agus Aryawan, 
MPP Badung memiliki tugas dan 
tanggung jawab dalam mem-
berikan kemudahan pelayanan 
publik dan kemudahan akses bagi 
seluruh masyarakat.

Mal Pelayanan Publik Badung 
juga memberikan layanan jemput 
bola supaya masyarakat yang jauh 
dari kawasan pusat pemerinta-
han Badung bisa tetap terlayani 
dengan maksimal.

Ia menambahkan bahwa MPP 
Badung memiliki layanan yang 
membantu masyarakat memper-
oleh perizinan berusaha dengan 
mudah. Dengan demikian, tercipta 
pertumbuhan ekonomi dan lapa-
ngan kerja yang muaranya adalah 
kesejahteraan masyarakat.

“Itu tujuan besar bagaimana 

Mal Pelayanan Publik Kabupaten 
Badung Miliki 256 Jenis Layanan

pemerintah memberikan pelay-
anan publik yang terbaik kepada 
masyarakat,” kata Made Agus 
Aryawan.

Sementara itu, Asisten Pere-
konomian dan Pembangunan 
Badung IB Gede Arjana menje-
laskan bahwa MPP Badung telah 
memberikan pelayanan publik 
berbasis teknologi informasi untuk 
memudahkan masyarakat dalam 
mengakses pelayanan publik.

Selain itu, kata dia, pelayanan 
publik di MPP Badung juga sudah 
ditentukan dengan standar prose-
dur operasi yang relatif sangat 
bagus, baik itu waktu maupun 
persyaratan juga sudah disosial-
isasikan dengan baik.

“Mudah-mudahan layanan 
yang diberikan Mal Pelayanan 
Publik Badung ini tidak ada yang 
alami hambatan,” kata IB Gede 
Arjana. (adv)

Mal Pelayanan Publik Kabupaten Badung. ANTARA/Naufal Fikri Yusuf

Pelayanan Mal Pelayanan Publik 
Kabupaten Badung Tingkatkan Investasi

Ia menjelaskan, Mal Pelay-
anan Publik Kabupaten Badung 
merupakan salah satu bentuk 
komitmen dari implementasi 
reformasi birokrasi guna memu-
dahkan pelayanan publik yang 
diberikan pemerintah kepada 
seluruh masyarakat.

Dengan kemudahan pelayanan 
publik yang diberikan termasuk 
dari sisi perizinan, menurut Sekda 
Adi Arnawa MPP Badung juga 
telah memberikan ruang dalam 
rangka meningkatkan pendapatan 
kesejahteraan kepada peningkatan 
daya beli masyarakat

“Selain itu dari segi perkem-
bangan, kami melihat MPP Badung 
ini sangat luar biasa dan tetap 
meningkatkan kualitas layanan 
demi memberikan pelayanan 
terbaik kepada masyarakat,” 
ungkapnya.

Ia menambahkan, terkait 
persoalan keamanan data, di 
Badung sudah ada perangkat 
teknis yang menangani hal itu 

sekaligus mengantisipasi kejadian 
yang mengganggu keamanan data 
disebabkan oleh pihak yang tidak 
bertanggung jawab seperti hacker.

“Kami minta dinas terkait 
agar segera melakukan tindakan 
dari segi transformasi digital 
dalam rangka meningkatkan dan 
mengantisipasi keamanan dari 
segi para hacker terkait dengan 
data. Namun kelihatan keamanan 
data di Dinas Penanaman Modal 
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Badung ini sangat 
aman dari para hacker,” ujar Sekda 
Adi Arnawa.

Kepala DPMPTSP Badung I 
Made Agus Aryawan mengung-
kapkan, hingga saat ini jumlah 
instansi yang menyelenggarakan 
pelayanan bersama pada Mal 
pelayanan Publik Badung seban-
yak 29 Instansi yang terdiri dari 
kementerian/lembaga layanan 
publik, BUMN/BUMD, perangkat 
daerah di Pemkab Badung beserta 
instansi swasta. (adv)

Pelayanan di Mal Pelayanan Publik Kabupaten Badung. 
ANTARA/Naufal Fikri Yusuf.
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PEMERINTAH Kabupaten 
Badung, Bali berupaya meng-
gali potensi bibit-bibit pembalap 
motocross usia muda melalui pe-
nyelenggaraan IMI Bali Road Show 
Bupati Badung Cup Grasstrack 
Motocross 2022.

“Kegiatan ini merupakan ajang 

untuk menggali bibit pembalap 
motocross yang berbakat dan 
handal yang nantinya diharapkan 
dapat bersaing di tingkat yang 
lebih bergengsi lagi,” ujar Bupati 
Badung I Nyoman Giri Prasta di 
Sirkuit Blahkiuh Riding Park Kabu-
paten Badung, Minggu.

PEMERINTAH Kabupaten 
Badung, Bali, berupaya untuk 
terus menggalakkan dan mening-
katkan ketahanan pangan salah 
satunya dengan cara menera-
pkan konsep kebun kota atau 
urban farming 

“Kami mengharapkan kepada 
seluruh desa dan kelurahan yang 
ada di Badung untuk bisa meng-
galakkan program ketahanan 
pangan, salah satunya dengan 
urban farming yaitu memanfaat-
kan ruang terbuka non-produktif 
menjadi lahan hijau untuk 
menghasilkan produk pertanian 
atau peternakan,” ujar Bupati 
Badung I Nyoman Giri Prasta 
saat menghadiri kegiatan panen 
raya di Desa Sibanggede Badung, 
Selasa.

Ia mengatakan, potensi urban 
farming harus mulai digerakkan 
bersama selain karena untuk 
mendukung ketahanan pangan, 
urban farming juga mendukung 
pertanian dan perkebunan yang 
merupakan sektor prioritas Ka-

bupaten Badung setelah sektor 
pariwisata,

“Pertanian dan perkebunan 
ini harus bisa berjalan bersama 
dengan sektor pariwisata yang 
ada di Kabupaten Badung,” 
katanya.

Bupati Giri Prasta menje-
laskan, menjaga ketahanan 
pangan di wilayahnya harus 
lebih difokuskan karena saat ini 
di beberapa negara sudah ada 
yang mengalami krisis keuangan, 
krisis pangan dan krisis energi.

Menurutnya, program panen 
raya dalam rangka pengua-
tan ketahanan pangan bagi 
masyarakat seperti yang dilaku-
kan masyarakat Desa Sibanggede 
merupakan program yang mulia 
dan sesuai dengan arahan Pres-
iden Joko Widodo

“Kami sudah diberikan sinyal 
terhadap persoalan-persoalan 
global, dan saya memberikan 
apresiasi kepada warga yang ada 
di Desa Sibanggede yang telah 
meresponsnya dalam program 

Pemkab Badung Tingkatkan 
Ketahanan Pangan dengan Kebun Kota

ketahanan pangan di desa secara 
gotong royong,” ungkapnya.

Sementara itu, Perbekel 
atau Kepala Desa Sibanggede 
Wayan Darmika menjelaskan, 
program ketahanan pangan Desa 
Sibanggede bertujuan untuk men-
ingkatkan ketersediaan pangan 
produksi masyarakat dan lum-

bung pangan yang ada di desa.
“Program ketahanan pangan 

ini menjadi salah satu skala 
prioritas kami di desa, sekaligus 
untuk mengurangi pengang-
guran yang ada di desa kami 
akibat dampak dari penyebaran 
pandemi COVID-19,” kata Wayan 
Darmika. (adv)

Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta (kanan) menghadiri acara Panen Raya Dalam 
Rangka Penguatan Ketahanan Pangan Desa di Desa Sibanggede, Badung, Selasa 
(20/9). ANTARA/HO-Pemkab Badung

Pemkab Badung Gali Potensi 
Pembalap Muda Motocross

Ia mengatakan, jajaran Pemer-
intah Kabupaten Badung sangat 
mendukung penyelenggaraan 
kejuaraan balap  motorcross itu 
sebagai upaya dalam mendorong 
bangkitnya prestasi para pembal-
ap di Kabupaten Badung khususn-
ya pembalap usia muda.

Sebagai wujud dukungan dan 
motivasi kepada para atlet usia 
dini, Pemkab badung dan Bupati 
Giri Prasta dalam kesempatan itu 
juga menyerahkan bantuan dana 
serta sepeda motor mini trail.

Bupati Giri Prasta menambah-
kan, kegiatan kejuaraan motocross 
itu dipastikan akan terus berlanjut 
setiap tahun di sirkuit yang sama 
untuk mewadahi animo pehobi 
otomotif khususnya motorcross 
agar dapat terus meningkat dan 
berkembang.

Dengan difasilitasinya para 
pembalap untuk dapat berlaga 
di kejuaraan resmi secara rutin, 
diharapkan dapat mengantisipasi 

pemuda yang melakukan aksi 
balap liar.

“Saya harap para peserta agar 
tidak melakukan balap liar, kalau 
ada yang melakukan balap liar 
akan ditindak tegas oleh pihak 
yang berwenang,” ungkapnya.

Ketua Panitia IMI Bali Road 
Show Bupati Badung Cup 
Grasstrack Motocross 2022 
Nyoman Widiana menambahkan, 
kegiatan itu diselenggarakan un-
tuk membantu pemerintah dalam 
meningkatkan prestasi dalam 
bidang olahraga balap motorcross.

Selain itu kegiatan tersebut 
juga diharapkan dapat menggali 
bibit-bibit pembalap motocross 
muda potensial di wilayah Bali 
yang nantinya dapat berlaga di 
kancah yang lebih tinggi.

“Kami juga akan terus berupaya 
agar dapat menampung minat dan 
bakat generasi muda yang gemar 
dalam balap motorcross;” katanya. 
(adv)

Peserta memacu kecepatan saat meningkuti IMI Bali Road Show Bupati Badung 
Cup Grasstrack Motocross 2022. ANTARA/HO-Pemkab Badung
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BUPATI Badung diwakili 
Asisten Perekonomian dan 
Pembangunan Ida Bagus Gede 
Arjana, membuka acara hari 
kunjung perpustakaan dari 
tanggal 26-28 September 2022, 
di Gedung Layanan Sastra Man-
gutama, Puspem Badung, Senin 
(26/9).

Acara ini diselenggarakan 
oleh Dinas Kearsipan dan 
Perpustakaan Kabupaten 
Badung, dengan tema “Peran 
perpustakaan dalam dunia 
literasi mewujudkan pemikiran 
visioner tentang perpustakaan 

di era digital”. 
Turut hadir Kepala Badan 

Penelitian dan Pengemban-
gan (Balitbang) Badung I 
Wayan Suambara, Kepala Dinas 
Kearsipan dan Perpustakaan 
Kabupaten Badung Ni Wayan 
Kristiani, para pejabat di ling-
kungan Pemkab Badung serta 
peserta lomba.

Dalam sambutan Bupati 
Badung yang dibacakan Asisten 
IB Gede Arjana menyampai-
kan, sebagaimana diketahui 
bersama dalam UU Nomor 
43 Tahun 2007, pasal 1 ayat 

Sekda Adi Arnawa Resmikan Loket 
Bea Cukai TMP A di MPP Kabupaten Badung

SEKRETARIS Daerah (Sekda) 
I Wayan Adi Arnawa, mewakili 
Bupati Badung menghadiri acara 
Gathering Meeting dan Penanda-
tanganan Rekomitmen dan Nota 
Kesepakatan Rencana Kerja antara 
Bupati Badung dengan Kantor 
Pengawasan dan Pelayanan Bea 
Cukai Tipe Madya Pabean (KPPBC 
TMP) A Denpasar di Mal Pelay-
anan Publik Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten 
Badung, yang dilanjutkan dengan 
penyerahan piagam penghargaan 
kepada instansi yang telah ber-
gabung di Mal Pelayanan Publik 
Kabupaten Badung dan peresmian 
Loket Bea Cukai TMP A, serangka-
ian perayaan HUT Ke-4 DPMPTSP 
Badung, Selasa (20/9). 

Seusai melakukan penandata-
nganan dan penyerahan piagam, 
Sekda Badung Adi Arnawa menga-
takan, sebagai bentuk komitmen 
awal berdirinya Mal Pelayanan 

Publik Kabupaten Badung, yang 
merupakan salah satu Implemen-
tasi Reformasi Birokrasi (RB), 
sebagai wujud pembangunan 
Mal Pelayanan Publik di seluruh 
Indonesia. 

“Kami di Kabupaten Badung 
melihat, dari kebijakan yang 
tertuang pada tanggal 17 Septem-
ber 2018, sudah dibentuk dan 
dibangun Mal Pelayanan Publik, 
telah berjalan sampai saat ini. 
Dari segi perkembangan, saya 
melihat Mal Pelayanan Publik di 
Kabupaten Badung sangat luar 
biasa. Pihaknya juga mengatakan, 
sebagai bentuk indikator bahwa, 
Mal Pelayanan Publik Kabupaten 
Badung tetap memberikan pelay-
anan terbaik kepada masyarakat. 
Kehadiran Mal Pelayanan Publik 
ini akan mendorong investasi di 
wilayah Badung, dikarenakan 
dengan investasi yang semakin 
meningkat, tentu akan memberi-
kan implikasi ruang kerja untuk 

masyarakat akan semakin terbuka. 
Dimana juga memberikan ruang, 
dalam rangka meningkatkan 
pendapatan kesejahteraan kepada 
peningkatan daya beli masyarakat. 
Apa yang menjadi kekhawatiran 
pemerintah, kekhawatiran kita 
semua dalam rangka menekan 
laju implasi di seluruh Indone-

sia maupun daerah akan bisa 
diatasi,”ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan, terkait 
persoalan data sudah ada perang-
kat teknis yang menangani untuk 
keamanan data, maupun kejadian 
yang tak terduga yang disebabkan 
oleh pihak yang tidak bertanggung 
jawab/hacker. (adv)

Sekda Wayan Adi Arnawa menghadiri acara Gathering Meeting dan Penandatan-
ganan Rekomitmen dan Nota Kesepakatan Rencana Kerja di Mal Pelayanan Pub-
lik DPMPTSP Kabupaten Badung, Selasa (20/9).  ANTARA/HO-Pemkab Badung

Badung Peringati 
Hari Kunjung 
Perpustakaan
1 menjelaskan perpustakaan 
merupakan institusi pengelola 
koleksi karya tulis, karya cetak, 
karya rekam secara profesional, 
dimana sistem yang baku ini, 
guna memenuhi kebutuhan 
pendidikan, penelitian, pele-
starian informasi, rekreasi pada 
pemustaka. 

“Perpustakaan tidak hanya 
suatu tempat transaksi pinjam 
meminjam buku, tetapi per-
pustakaan sekarang ini sudah 
bertransformasi dalam segala 
hal, salah satunya kita mengim-
plementasikan dalam kegiatan 
hari kunjung perpustakaan. 
Dirangkaikan dengan lomba-
lomba yang dilaksanakan saat 
ini, merupakan implementasi 
mencerdaskan bangsa, disamp-
ing perpustakaan dijadikan seba-
gai tempat rekreasi yang nyaman 
bagi pemustaka,“ ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan, 
Dinas Kearsipan dan Perpus-
takaan Kabupaten Badung 
berupaya merubah paradigma 
masyarakat bahwa perpus-
takaan gudang buku dan hanya 
tempat transaksi pinjam mem-
injam buku saja, akan tetapi 
perubahan paradigma sekarang 
perpustakaan merupakan tem-
pat terjadinya aktivitas yang 
memberikan nafas kehidupan 
kepada pengguna maupun pen-
gunjung perpustakaan. 

“Harapan kami bahwa dapat 
meningkatkan minat baca 
masyarakat, terutama minat 
baca anak-anak sebagai gen-
erasi penerus bangsa. Sehingga 
menjadikan perpustakaan 
sebagai tempat pembelaja-
ran sepanjang hayat menuju 
masyarakat Badung yang cer-
das,“ terangnya. (adv)

Asisten Ida Bagus Gede Arjana saat membuka acara hari kunjung perpustakaan 
dari tanggal 26-28 September 2022, di Gedung Layanan Sastra Mangutama, 
Puspem Badung, Senin (26/9). ANTARA/HO-Pemkab Badung
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PULUHAN warga Desa Taro 
mendatangi Kantor Desa Taro, 
Kabupaten Gianyar, Bali, pada 
Selasa untuk mengikuti pelati-
han membuat eco enzyme guna 
mencegah penyebaran Penyakit 
Mulut Kaki (PMK).

Ketua Gabungan Usaha Peter-

nak Babi Indonesia (GUPBI) Bali, 
Ketut Hari Suyasa menjelaskan, 
PMK dapat menyebar melalui 
udara dengan radius 10 kilometer 
(km). Untuk menghambat penye-
barannya dibutuhkan eco enzyme.

“Jadi PMK ini bisa menyebar 
sejauh 10 km lewat udara, maka 

BUPATI Tabanan I Komang 
Gede Sanjaya mengajak jajaran 
OPD untuk menjabarkan langkah 
dalam mempercepat pengendalian 
inflasi selama empat bulan ke 
depan dengan melakukan survei 
harga pasar secara rutin dan 
melakukan pasar rakyat di wilayah 
setempat.

“Langkah strategis untuk 
percepatan pengendalian inflasi di 
Bali melalui keterjangkauan harga, 
ketersediaan pasokan, kelancaran 
distribusi, dan komunikasi,” ka-
tanya saat menghadiri High Level 
Meeting (HLM) Tim Pengendalian 
Inflasi Daerah Provinsi Bali di Ru-
mah Jabatan Gubernur Bali, Selasa.

Menghadapi kenaikan tersebut, 
upaya percepatan pengendalian 
inflasi di Kabupaten Tabanan 
dengan melakukan penanaman 
cabai sejumlah 10 hektare di Desa 
Rejasa, mengingat penyumbang 
inflasi berasal dari volatile foods 
(komoditas hortikultura).

Guna menjangkau harga, Pem-
kab Tabanan melakukan ragam 
kegiatan seperti melakukan survei 
harga pasar secara rutin dan 
melakukan pasar rakyat di wilayah 
di Tabanan, seperti pameran pen-
jualan komoditas pertanian.

Menurut Bupati Tabanan 
Komang Gede Sanjaya, berdasar-
kan data dari Diskepa 2022, dari 
20 jenis komoditas pangan di 
Kabupaten Tabanan pada bulan 
Agustus 2022, terdapat tiga jenis 
komoditas yang stoknya kurang 
yaitu cabai rawit, jeruk, dan 
pisang.

Penyumbang inflasi tertinggi 
adalah cabai. Hasil survei harga di 
Pasar Dauh Pala, Tabanan, harga 
komoditas pada 5 September 
2022 terdapat kenaikan pada em-
pat komoditas pangan dan yang 
tertinggi ialah cabai rawit merah 
yang naik Rp5.000, dari yang se-
belumnya Rp45.000 per kilogram 
menjadi Rp50.000 per kilogram.

Pemkab Tabanan Adakan Pasar 
Rakyat untuk Kendalikan Inflasi

Pemkab Tabanan mengadakan 
Rp13.300 bibit cabai yang akan 
diserahkan kepada desa di Ka-
bupaten Tabanan dengan rincian 
masing-masing sebanyak 100 
buah bibit.

Gede Sanjaya menambahkan 

program ini menggandeng tim 
penggerak PKK untuk ditanam di 
pekarangan rumah masyarakat. 
Pihaknya akan melakukan peman-
tauan harga pasar dengan melalui 
aplikasi Sigapura di Dinas Perin-
dustrian dan Perdagangan. (ant)

Bupati Tabanan I Komang Gede Sanjaya saat menghadiri High Level Meeting 
(HLM) Tim Pengendalian Inflasi Daerah Provinsi Bali di Rumah Jabatan Gubernur 
Bali, Selasa (6/9/2022). (FOTO Antara/Pande Yudha/2022)

dibutuhkan eco enzyme sebagai 
media dari penurun PH,” katanya.

Virus PMK akan mati di PH 
(keasaman) rendah dan kandang 
mungkin biasa dicuci bersih. “Vi-
rus ini kejam tapi mudah diatasi,” 
katanya.

Hari Suyasa menjelaskan, kalau 
sebelumnya ternak diserang virus 
ASF dan menyebabkan banyak 
hewan khususnya babi mati, tapi 
kalau PMK kemungkinan dapat 
menyebabkan perekonomian yang 
lumpuh karena lalu lintas hewan-
nya ditutup.

Untuk mencegah penyebaran 
PMK, Suyasa menyarankan lalu 
lintas orang, barang dan hewan di 
sekitar kandang dikurangi. Selain 
itu menjaga kebersihan kendang 
dan menyemprotkan eco enzyme.

“Ada beberapa hal yang harus 
kita lakukan terkait dengan PMK 
yang pertama adalah lalu lintas 
orang. Jangan suka menengok 
kandang teman,” katanya.

Selanjutnya jangan membawa 
alat penangkap dari luar atau 

membiarkan hewan lain terutama 
anjing masuk ke kandang.

“Kemudian jaga kebersihan 
kandang serta semprotkan eco 
enzyme dua hari sekali dan men-
campur air minum ternak dengan 
sedikit eco enzyme,” katanya.

Hadir pula dalam kesempatan 
tersebut, Ketua PKK Gianyar,Ida 
Ayu Surya Adnyani Mahayastra. 
Dia juga menyosialisasikan peng-
gunaan eco enzyme.

“Saya sebagai Ketua Tim Peng-
gerak PKK Kabupaten Gianyar 
juga sudah menyosialisasikan 
bahwa eco enzyme ini baik sekali, 
karena merupakan produk ramah 
lingkungan yang memang dibuat 
dengan cara sederhana dan siapa 
saja bisa membuatnya,” ujarnya.

Ia berharap peternak bisa 
membuat sendiri eco enzyme di 
rumah masing-masing mengingat 
caranya yang sangat mudah. “Nan-
ti di rumah kalau ada sisa sayuran 
atau buah-buahan jangan dibuang, 
bisa digunakan untuk membuat 
eco enzyme,” katanya. (ant)

Masyarakat Gianyar Ikuti Pelatihan 
Buat Eco Enzyme Guna Cegah PMK

Masyarakat Desa Taro, Kabupaten Gianyar, Bali, dilatih membuat eco enzyme 
untuk mencegah penyebaran Penyakit Mulut Kaki (PMK) pada hewan. (ANTARA/
HO-Humas Kabupaten Gianyar)
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SEJAK diakui sebagai bagian 
dari jaringan Geopark Global pada 
20 September 2012, kawasan 
Kintamani Batur Geopark terus 
tumbuh menjadi salah satu des-
tinasi pariwisata paling favorit di 
Bali dengan kunjungan wisatawan 
mencapai 941.410 orang dan 
jumlah pendapatan mencapai 
Rp26 miliar pada tahun 2019 atau 
sebelum pandemi COVID-19.

“Dampak kontraksi pan-
demi COVID-19 menghentikan 
berbagai program pembangu-
nan infrastruktur, menurunkan 
pertumbuhan ekonomi global, 
dan tentunya menurunkan jumlah 
kunjungan wisatawan mancane-
gara ke Indonesia. Akan tetapi 
dengan keberhasilan program 
vaksinasi massal dan penerapan 
protokol kesehatan yang sangat 

MENTERI Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif (Menparekraf) 
Sandiaga Salahuddin Uno menar-
getkan penggunaan kendaraan 
listrik untuk menunjang kegiatan 
wisata di Nusa Penida, Klungkung, 
Bali, Sabtu.

 Penggunaan kendaraan listrik 
tersebut, kata dia, dapat  men-
dukung penggunaan energi yang 
ramah lingkungan sesuai Instruksi 
Presiden Republik Indonesia 
(Inpres) Nomor 7 Tahun 2022 
tentang Penggunaan Kendaraan 
Bermotor Listrik Berbasis Baterai 
(Battery Electric Vehicle).

 Saat mengunjungi beberapa des-
tinasi wisata di Nusa penida seperti 
Kelingking Beach, Angel Billabong 
dan Broken Beach, Sandiaga Uno 
mengaku gembira dengan jumlah 
kunjungan wisatawan, baik domes-
tik maupun mancanegara, yang 
terus meningkat dari hari ke hari.

Kondisi itu, menurut dia, 
berpengaruh positif untuk meng-

gerakkan roda perekonomian 
masyarakat di sekitar kawasan 
wisata di daerah itu.

 Oleh karena itu, ia berkomit-
men akan menindaklanjuti per-
mintaan Pemerintah Kabupaten 
Klungkung yakni menambahkan 
hal-hal penunjang perkembangan 
pariwisata, baik dari insfrastruk-
tur jalan, maupun pemenuhan 
kebutuhan air di Nusa Penida.

 Ia pun berharap Nusa Penida 
akan menjadi jangkar dan berlian 
segitiga emas untuk menumpang 
perekonomian di Kabupaten 
Klungkung.

 “Mari bersama-sama jaga po-
tensi yang ada di Nusa Penida, baik 
itu potensi alam maupun buday-
anya. Mudah-mudahan perkem-
bangan angka kunjungan wisata 
yang semakin meningkat dapat me-
mulihkan kembali perekonomian 
masyarakat,” kata Sandiaga Uno.

 Sementara itu, untuk mem-
percepat pemulihan industri 

ketat, kondisi pariwisata di Batur 
UNESCO Geopark justru men-
galami pertumbuhan yang cukup 
baik di tengah pandemi,” kata 
Wakil Bupati Bangli I Wayan Diar 
saat membuka “1st Unesco Global 
Youth Forum Seminar & Camp 
tahun 2022” di Bangli, Bali, Kamis.

Ia mengatakan, kawasan Geop-
ark Batur masih mengalami ber-
bagai permasalahan klasik, seperti 
pencemaran danau, kerusakan 
gunung, pertambangan pasir, 
masalah limbah dan sanitasi, serta 
rencana detail tata ruang kawasan 
yang belum tersusun dengan baik.

“Oleh karena itu Pemerintah 
Kabupaten Bangli mengharapkan 
semua pemangku kepentingan 
dalam hal ini Pemerintah Provinsi 
Bali, kementerian terkait, dan UN-
ESCO terus hadir membantu kami 
untuk menyelesaikannya masalah 
tersebut. Karena Gunung Hutan 
dan Danau Batur adalah sumber 
kehidupan, sumber oksigen, dan 
sumber mata air untuk menjaga 

keseimbangan ekosistem Bali,” 
tambah dia.

Forum 1st Unesco Global Youth 
Forum Seminar & Camp tahun 
2022 diikuti oleh 50 peserta dari 
delegasi negara-negara anggota 
GGN (Global Geopark Network) 
dan perwakilan dari Geopark 
Youth Forum dari seluruh Indo-
nesia.

Hasil dari forum ini diharapkan 
para pemuda khususnya aktif terli-
bat dalam aksi adaptasi perubahan 
iklim di seluruh dunia, dan hasil 
dari forum yang akan berlangsung 
sampai dengan 17 September 
2022 ini akan dirumuskan dalam 
Batur Charter 2022.

Wakil Bupati asal Desa Belantih 
Kintamani ini juga mengharapkan 
pelaksanaan 1st Unesco Global 
Youth Forum Seminar & Camp 
tahun 2022 ini dapat memberi 
kontribusi untuk pengembangan 
dan pelestarian kawasan Batur 
Unesco Global Geopark dimasa 
yang akan datang. (ant)

Pariwisata di Kabupaten Klung-
kung, Bupati Klungkung I Nyoman 
Suwirta meminta kepada Sandiaga 
Uno untuk mengabulkan permo-
honan penataan dan peningkatan 
fasilitas penunjang pariwisata, 
khususnya yang ada di Nusa 
Penida.

 Bupati Klungkung Nyoman 

Suwirta berharap agar Sandiaga 
Uno berkoordinasi dengan kemen-
terian terkait untuk membantu 
penanganan Infrastruktur jalan, 
listrik maupun air, sebab Nusa Pe-
nida yang merupakan titik ungkit 
pariwisata Kabupaten Klungkung 
masih membutuhkan banyak 
infrastruktur pendukung. (ant)

Menparekraf Targetkan Kendaraan 
Listrik Operasi di Nusa Penida

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno 
dan Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta saat meninjau kesiapan infrastruktur 
pendukung wisata di Nusa Penida, Klungkung, Bali, Sabtu (17/9/2022). ANTARA/
HO-Humas Pemkab Klungkung

2012-2019, Batur Georpark 
Dikunjungi 941.410 wisatawan

Wakil Bupati Bangli I Wayan Diar saat membuka “1st Unesco Global Youth Forum 
Seminar & Camp tahun 2022, di Bangli, Bali. (Antara-HOHumas Pemkab Bangli)
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KEPALA desa di Kabupaten 
Jembrana, Bali diminta untuk 
membina dan memfasilitasi 
potensi di desa masing-masing, 

sesuai dengan kewenangan 
yang dimiliki desa.

“Banyak potensi yang dimi-
liki masyarakat di desa seperti 

KEMENTERIAN Kominfo 
menunjuk Pemerintah Kabu-
paten Buleleng, Bali, melalui 
Dinas Komunikasi, Informasi 
dan Statistik (Kominfosanti) 
setempat kembali melaksana-
kan “Digital Talent Schoolar-
ship (DTS) 2023”.

“Pada 2022, kami telah mel-
aksanakan program yang sama 
dan telah sukses sesuai tujuan 
yang dirancang, maka tahun 
depan (2023) ditunjuk kem-
bali melalui Balai Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia dan 
Penelitian (BPSDMP) Kominfo 
Yogyakarta yang membawahi 
wilayah Bali,” kata Kepala 
Bidang (Kabid) Pengelolaan 
Komunikasi Publik Kominfos-
anti Buleleng, I Putu Suryada 
Santhi, di Singaraja, Buleleng, 
Sabtu.

Ia mengatakan kepastian 
kabupaten ujung utara Pulau 
Dewata tersebut kembali di-
tunjuk sebagai pelaksana DTS 
telah disampaikan saat pelak-
sanaan Focus Group Discus-
sion (FGD) Pemetaan Potensi 

Daerah untuk Perencanaan 
DTS 2023 di Yogyakarta pada 
22-23 September 2022.

“Hal ini merupakan hal luar 
biasa karena Buleleng meru-
pakan satu-satunya kabupat-
en/kota di Bali yang dipercaya 
melaksanakan program DTS 
dari Kementerian Kominfo 
Republik Indonesia,” kata dia.

Suryada memaparkan 
bahwa Pemkab Buleleng mela-
lui Dinas Kominfosanti yang 
tentunya bersinergi dengan 
satuan kerja perangkat daerah 
(SKPD) terkait.

Adapun program DTS ini 
menjadikan masyarakat Kabu-
paten Buleleng menjadi lebih 
paham tentang digitalisasi, 
baik itu untuk para pelaku 
usaha (UMKM), ASN, angka-
tan kerja muda baru maupun 
masyarakat umum lainnya.

“Kami melihat dan menga-
mati bahwa animo masyarakat 
(mengikuti DTS) pada 2022 
ini cukup tinggi, hampir pada 
semua jenis skema pelatihan 
DTS,” katanya.

Sementara itu, Kepala 
BPSDMP Kominfo Yogyakarta 
Dr. Christiany Juditha meny-
ampaikan BPSDMP Kominfo 
Yogyakarta yang mewilayahi 
Provinsi Bali, Jawa Tengah dan 
Daerah Istimewa Yogyakarta 
telah selesai melaksanakan 

pemetaan wilayah dimasing-
masing kabupaten/kota.

“Tim kami telah berkeliling 
untuk melaksanakan pem-
etaan potensi daerah kurang 
lebih tiga bulan dan terakhir 
di Pulau Bali, Yogyakarta dan 
Jawa Tengah,” ucapnya. (ant)

Kominfo Tunjuk Buleleng Laksanakan 
”Digital Talent Schoolarship”

Pemerintah Kabupaten Buleleng, Bali, melalui Dinas Komunikasi, Informasi dan 
Statistik (Kominfosanti) setempat kembali ditunjuk melaksanakan “Digital Talent 
Schoolarship (DTS) 2023” oleh Kementerian Kominfo RI. (FOTO Antara News Bali/
HO-Humas Pemkab Buleleng/bgs/2022)

Kepala Desa di Jembrana Diminta 
Kembangkan Potensi Desa

di bidang pertanian, perda-
gangan, industri rumah tangga 
maupun usaha mikro lainnya. 
Selama ini potensi tersebut 
belum dikelola dengan maksi-
mal,” kata Bupati Jembrana I 
Nengah Tamba saat membuka 
bimbingan teknis Kerjasama 
Antar Desa Dan Penyusunan 
Produk Hukum, di Negara, 
Selasa.

Ia mengatakan, pemerintah 
desa harus hadir untuk mem-
berdayakan dan memfasili-
tasi peluang di masyarakat, 
sehingga antara pemberdayaan 
ekonomi dan pembangunan 
desa berjalan seimbang.

Dirinya juga mengingatkan 
pemerintah desa untuk men-
dukung program pemerintah 
kabupaten, dalam mewujud-
kan masyarakat yang bahagia 
melalui program pember-

dayaan untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat.

Menurutnya, pemerin-
tah desa harus berorientasi 
pada pemberdayaan, karena 
program ini merupakan pilar 
utama meningkatkan kes-
ejahteraan masyarakat.

Sebagai bukti desa telah 
memfasilitas potensi di 
wilayah masing-masing, ia 
minta setiap desa memiliki  
produk unggulan.

Kepala Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat Dan Desa Jembra-
na I Made Yasa mengatakan, 
bimbingan teknis ini diikuti 
51 kepala desa dan lurah, agar 
mereka memahami produk 
hukum yang dapat dijadikan 
pedoman dalam penyeleng-
garaan pemerintahan yang 
akuntabel dan profesional. 
(ant)

Bupati Jembrana I Nengah Tamba membuka bimtek bagi kepala desa dan lurah, 
Selasa (27/9). (Antaranews Bali/Humas Jembrana/2022)
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KANTOR Perwakilan Bank 
Indonesia Provinsi Bali mem-
prediksi pemulihan ekonomi 
di Pulau Dewata tetap berja-
lan, meskipun kenaikan harga 
bahan bakar minyak (BBM) 
akan berdampak pada kenaikan 
inflasi.

“Kenaikan BBM akan me-
nyebabkan kenaikan inflasi, 
namun tidak akan berdampak 
secara signifikan terhadap per-
tumbuhan ekonomi Bali,” kata 
Kepala KPwBI Provinsi Bali 
Trisno Nugroho di Denpasar, 
Minggu.

Sebelumnya BPS Provinsi 
Bali mencatat ekonomi Bali 
pada triwulan II-2022 tumbuh 
sebesar 3,04 persen (yoy), 
sedangkan inflasi Bali pada 

Agustus 2022 tercatat sebesar 
6,38 persen.

“Jadi, memperhatikan tren 
pertumbuhan ekonomi dan 
laju inflasi yang mening-
kat dalam level yang 
wajar, maka diperkira-
kan proses pemulihan 
ekonomi Bali tetap 
berjalan dan Bali 
tidak akan mengalami 
stagflasi,” ujar Trisno.

Trisno menambah-
kan, kenaikan harga 
BBM memiliki 
dampak lang-
sung maupun 
tidak lang-
sung 
terh-

PEMERINTAH Kabupaten 
Karangasem, Bali, bersama 
Universitas Udayana gencar 
mengimbau warga untuk mem-
berikan vaksin rabies kepada 
anjing peliharaan serta tidak 
melepasliarkan hewan tersebut.

“Saya lihat kasus rabies di 
Karangasem saat ini meningkat. 
Jadi masyarakat harus rutin 
melakukan vaksinasi terhadap 
hewan peliharaan mereka. Jadi 
kami harapkan juga kepada 
petugas untuk bisa fokus me-
nangani penyakitnya untuk 
dimusnahkan, bukan hewan-
nya,” kata Bupati Karangasem 
Gede Dana, Sabtu.

Di Desa Culik, Kecamatan 
Abang, Karangasem, Bupati 
Gede Dana mengatakan jika 
hewan peliharaan tidak dirawat 
dengan baik, kemungkinan 
tertular akan lebih banyak, dan 
apabila kasus terus mening-

kat, ada kekhawatiran akan 
berdampak pada gigitan ke 
manusia.

“Dengan mengantisipasi 
hewan peliharaan terjangkit 
rabies, juga bisa mengurangi 
risiko gigitan ke manusia. Saya 
tahu anjing saat ini kebanya-
kan dilindungi dan dipelihara. 
Tetapi, mengurangi resiko itu 
lebih baik ketimbang akan 
menjadi bahaya ketika anjing 
rabies menggigit manusia,” ujar 
Gede Dana.

Ia mengapresiasi betul 
kegiatan yang digagas Fakultas 
Kedokteran Hewan Universitas 
Udayana dalam rangka perin-
gatan Hari Rabies se-Dunia. 
Ini karena pihaknya membu-
tuhkan bantuan sosialisasi dan 
keperluan vaksinasi terutama 
bagi anjing yang masih dilepa-
sliarkan.

Ketua panitia peringatan 

Karangasem 
Gencarkan 
Vaksin Rabies

Hari Rabies se-Dunia Dr. drh. I 
Made Subrata mengaku kegia-
tan ini merupakan upaya real-
isasi kampus kedokteran hewan 
Unud dalam program Darma

“Oleh sebab itu kami berini-
siatif membuat program Darma 
yang meliputi tiga aspek salah 
satunya ‘One Health Zero Death’ 
yang diharapkan nol kematian. 
Program ini susah dilakukan 
karena saling berkaitan antara 
hewan, manusia dan lingkun-
gan,” kata dia.

Subrata menjelaskan, keg-
iatan ini turut dibantu Yayasan 

BAWA sebagai pelaksana vaksi-
nasi rabies yang telah berlang-
sung sejak Selasa (20/9) lalu.

“Kami juga dibantu Yayasan 
BAWA, kami dari universitas 
memiliki materi dan ide, untuk 
pelaksanaan kami di bantu oleh 
yayasan,” ujarnya.

Subrata berharap ke depan 
program di Desa Culik, Karan-
gasem ini dapat membantu 
masyarakat untuk terbiasa dan 
mandiri dalam penanganan ra-
bies, pejabat desa juga diharap-
kan dapat menganggarkan dana 
untuk penuntasan rabies. (ant)

Suasana peringatan Hari Rabies se-Dunia di Karangasem, Sabtu (24/9/2022). 
ANTARA/HO-Pemkab Karangasem

BI Bali: Pemulihan Ekonomi Terus Jalan 
Meski Terdampak Kenaikan BBM

adap inflasi. Dampak langsung 
merupakan dampak kenaikan 
harga BBM itu sendiri sebagai 

bagian dalam inflasi.
Sementara itu 

untuk dampak tidak 
langsung, kenaikan 

harga BBM akan 
menyebabkan 
kenaikan tarif 
angkutan penump-
ang. Kenaikan tarif 
angkutan dalam 

kota dan angkutan antar kota 
ditetapkan oleh Organda dan 
pemda.

Kemudian kenaikan BBM 
akan menyebabkan kenaikan 
biaya angkut barang, yang 
selanjutnya berdampak pada 
kenaikan harga barang.

“Semoga inflasi karena 
kenaikan BBM ini hanya ‘one 
shot’ di September saja dengan 
kisaran 1-1,5 persen. Sedan-
gkan Oktober hingga Desem-
ber sudah stabil, yang sudah 
diupayakan pemerintah dengan 
bantuan sosial. Selain itu 
diharapkan Oktober-Desember 
ada komoditas yang deflasi,” 
katanya.

Tim Pengendalian Inflasi 
Daerah (TPID) Provinsi dan ka-
bupaten/kota di Bali akan terus 
memantau perkembangan harga 
dan pasokan komoditas bahan 
pangan dan strategis. (ant)

Kepala Kantor Perwakilan Bank Indo-
nesia Provinsi Bali Trisno Nugroho 

dalam suatu kesempatan di Denpasar. 
ANTARA/Ni Luh Rhismawati.
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UNIVERSITAS Pendidikan 
Ganesha (Undiksha) Singaraja, Ka-
bupaten Buleleng, Bali, menerima 
sebanyak 15 orang mahasiswa 
baru Program Studi S3 Ilmu 
Pendidikan asal Tiongkok sebagai 
bagian dari upaya internasional-
isasi perguruan tinggi di Indonesia 
bagian timur tersebut.

“Hal ini merupakan terobosan 
luar biasa yang dilakukan Undiksha 
guna mewujudkan program kerja 
yang sudah dirancang bapak rek-
tor,” kata Wakil Rektor Bidang Aka-
demik dan Kerjasama Undiksha, Dr. 
Gede Rasben Dantes, S,T.,M.T.I saat 
orientasi pengenalan kehidupan 
kampus secara daring, Sabtu.

PT PLN (Persero) menerima 
penghargaan sebagai BUMN ter-
baik untuk transformasi layanan 
digital, “The Best SOE in Digital 
Service Transformation 2022” dari 
Infobank.

Direktur Utama (Dirut) PLN 
Darmawan Prasodjo sebagaimana 
dikutip dari siaran tertulisnya yang 
diterima di Badung, Bali, Jumat, 
menyampaikan penghargaan 
itu merupakan hasil kerja keras 
seluruh pegawai PLN.

“Transformasi di PLN ini bukan 
saja hanya dilakukan oleh Direktur 
Utama atau Dewan Direksi (BOD), 
tetapi juga perjuangan seluruh 
pegawai PLN,” kata Darmawan 
saat menerima penghargaan itu di 
Bali, Kamis (22/9).

Ia menjelaskan transformasi 
layanan digital di PLN telah mulai 
sejak 2,5 tahun yang lalu. Berbagai 
inovasi dan langkah-langkah 
efisiensi dilakukan oleh peru-
sahaan dengan memanfaatkan 
teknologi digital.

“Sistem pelayanan pelang-

gan menjadi lebih cepat. Sistem 
keuangan dan sistem pengadaan 
menjadi lebih efisien. Sistem ope-
rasional kelistrikan menjadi lebih 
andal,” kata Dirut PLN.

Ia menyampaikan digitalisasi di 
PLN menyentuh seluruh aspek, mu-
lai dari pembangkit, transmisi, dan 
distribusi, sampai sistem keuangan, 
pengadaan, dan pelayanan.

Hasilnya, kinerja keuangan PLN 
sejak 2021 meningkat. Darmawan 
menyebut kinerja keuangan PLN 
itu menjadi yang terbaik sepan-
jang sejarah PLN.

Kemudian, PLN juga berhasil 
menekan biaya pokok penyediaan, 
dan utang PLN terbayar lebih 
cepat. Hasilnya, ada penghematan 
(cost saving) yang jumlahnya 
cukup besar sampai 5 tahun ke 
depan, Darmawan menambahkan.

“Alhamdulillah, masyarakat 
juga menyambut perubahan kami. 
Dalam 2 tahun ini, pengguna PLN 
Mobile naik dari hanya puluhan 
ribu, menjadi 29 juta pengguna. 
Rating meningkat dari hanya 

2,5 menjadi 4,8. Salah satu yang 
terbaik di Asia Tenggara,” kata 
Darmawan.

PLN Mobile merupakan salah 
satu aplikasi yang dikembangkan 
oleh PLN untuk melayani berbagai 
kebutuhan pelanggan.

“Terima kasih atas penghar-
gaan yang luar biasa ini. Kami 
tidak mengira akan mendapatkan 

penghargaan seperti ini, di balik 
transformasi PLN ada perjuangan 
dari seluruh tim PLN. Tentu saja 
kami berkomitmen agar kami bisa 
meningkatkan kualitas pelayanan 
terhadap pelanggan kami. Tentu 
saja program transformasi yang 
sudah berjalan akan kami terus-
kan, ini komitmen dari seluruh 
insan PLN,” kata dia. (ant)

PLN Raih Penghargaan BUMN 
Terbaik untuk Transformasi Digital

Direktur Utama PT PLN (Persero) Darmawan Prasodjo menyampaikan sambutan 
saat menerima penghargaan The Best SOE in Digital Service Transformation 2022 
dari Infobank di Badung, Bali, Kamis (22/9/2022). ANTARA/HO-Korporat PLN

Undiksha Singaraja Terima 
15 Mahasiswa S3 Asal Tiongkok

Undiksha sebagai salah satu 
perguruan tinggi terbesar di Tanah 
Air terus berupaya meningkatkan 
jumlah mahasiswa dari luar neg-
eri, baik untuk jenjang pendidikan 
sarjana, magister, dan doktor.

Adapun program kerja Rektor 
Undiksha yakni implementasi 
program internationalization at 
home pada 2019. Selain itu, juga 
sebagai upaya untuk mewu-
judkan Undiksha sebagai trend 
setter dan universitas berepu-
tasi internasional maupun dalam 
upaya mewujudkan visi “Menjadi 
Universitas Unggul Berlandaskan 
Falsafah Tri Hita Karana di Asia 
pada tahun 2045”.

Berangkat dari hal tersebut, 
pihaknya memberikan apresiasi 
atas kepercayaan mahasiswa 
dari Tiongkok sebanyak 15 orang 
yang telah memilih Undiksha 
sebagai tujuan menempuh pen-
didikan doktor. “Semoga dengan 
kehadiran mahasiswa ini, se-

makin menjadikan Undiksha se-
bagai rumah belajar masyarakat 
internasional,” ungkapnya.

Dalam proses perkuliahan, 
Undiksha berkomitmen untuk 
memberikan mahasiswa peng-
etahuan, kompetensi, skill, dan 
pengalaman terbaik.

“Atas hal itu, berbagai aspek 
menjadi perhatian, mulai dari tena-
ga pendidik atau dosen yang kom-
peten di bidangnya maupun sarana 
prasana. “Kami terus berbenah 
untuk menghadapi persaingan ke 
depan,” ujar Rasben Dantes.

Sepanjang tahun 2022, Undik-
sha telah menerima 100 maha-
siswa luar negeri untuk mengi-
kuti berbagai program. Jumlah ini 
diharapkan dapat terus meningkat. 
Undiksha telah melakukan berba-
gai upaya, mulai dari pengajuan 
akreditasi internasional untuk 21 
program studi yang terdiri atas 
lima klaster, pembentukan program 
BIPA, dan sebagainya. (ant)

Salah satu dari 15 orang mahasiswa baru Program Studi S3 Ilmu Pendidikan asal 
Tiongkok di Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) Singaraja, Kabupaten 
Buleleng, Bali, yang menjalani orientasi pengenalan kehidupan kampus secara 
daring, Sabtu (24/9/2022). ANTARA/HO-Undiksha/bgs
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Delegasi G20 Kunjungi 
Desa Berbasis EBT di Ubud
Delegasi studi ekskursi Energy Transition Working 

Group (ETWG) G20 mengunjungi desa berbasis 
energi baru dan terbarukan (EBT) di Desa Keliki, 
Ubud, Gianyar, Bali.

WAKIL Menteri Pertanian 
(Mentan) Amerika Serikat Jewel H. 
Bronaugh menyebut dirinya takjub 
melihat tradisi dan sejarah pan-
jang sistem bertani tradisional di 
Jatiluwih, Tabanan, Bali, yang men-
erapkan praktik-praktik berkelan-
jutan dan mampu mengantisipasi 

berbagai situasi perubahan iklim.
Bronaugh mengatakan 

pengalaman melihat langsung 
kompleks persawahan teraser-
ing di Jatiluwih, yang merupakan 
penutup rangkaian pertemuan 
menteri pertanian (AMM) G20 di 
Bali, menjadi momen yang tidak 

Para delegasi melihat 
langsung tempat pengelo-
laan sampah dengan pola 
reduce, reuse, dan recycle 
(TPS3R), eco-village, dan 
agrikultur berbasis EBT 
di salah satu Desa Energi 
Berdikari binaan PT Per-
tamina (Persero) tersebut.

Dalam keterangan Kementeri-
an ESDM yang dikutip di Jakarta, 
Kamis, di Desa Keliki, terpasang 
delapan titik panel surya (solar 
PV) dengan total kapasitas terpa-
sang sebesar 28 kWp.

Panel surya yang setara den-
gan pengurangan emisi karbon 
sebesar 36.750 kg CO2 per tahun 
tersebut dipasang secara bersama 
oleh Tim GoGerilya Kemente-
rian ESDM, Society of Renew-

able Energy (SRE), dan 
mahasiswa Universitas 
Udayana Bali.

Delegasi juga 
melihat pompa air 
bertenaga surya 
berkapasitas 2,5 kWp 
yang mengalirkan air 
ke sawah-sawah petani 

setempat. Selain ramah lingkun-
gan, pompa surya juga menjadi 
solusi permasalahan kekuran-
gan air irigasi.

I Ketut Sulastra, petani Desa 
Keliki, mengungkapkan pompa air 
tenaga surya memberi manfaat 
bagi petani dalam bercocok tanam, 
terutama di hilir dalam mengha-
dapi musim kering.

“Permasalahan di Desa Keliki 
ini, saat musim kering, airnya kecil 

dari hulu, tidak sampai ke bawah, 
sehingga membuat bercocok tan-
am mengalami kendala, bisa 2-3 
minggu. Sekarang sudah lancar,” 
ujarnya saat memberi penjelasan 
kepada para delegasi.

Selain irigasi, air dari pompa 
tersebut juga dimanfaatkan untuk 
minum warga.

Sementara itu, Kepala Desa 
(Perbekel) Keliki I Ketut Wita 
mengatakan semangat pemuda 
dalam membangun irigasi sawah 

di tujuh subak tersebut juga 
menular ke warganya.

“Semua pihak membantu, ber-
semangat, dan bergotong royong 
dalam membangun,” ujarnya.

Kehadiran EBT, lanjutnya, 
juga mendukung upaya Desa 
Keliki membangkitkan kembali 
pariwisata yang sempat sepi aki-
bat pandemi. Wita pun berharap 
kunjungan delegasi G20 akan 
semakin mengenalkan Indone-
sia kepada dunia. (ant)

Delegasi studi ekskursi Energy Transition Working Group (ETWG) G20 melihat 
panel surya di desa berbasis energi baru dan terbarukan (EBT) di Desa Keliki, 
Ubud, Gianyar, Bali. ANTARA/HO-Humas Kementerian ESDM

Wakil Mentan Amerika Akui Kagum 
Lihat Pertanian Tradisional di Jatiluwih

terlupakan.
“Tradisi yang bertahan lama 

di Jatiluwih ini sangat menakjub-
kan. Kita harus menghormati 
warisan ini, karena tradisi ber-
tani di sini telah ada sejak abad 
ke-9. Tradisi semacam ini yang 
dipertahankan bertahun-tahun 
oleh para petani, dan ini juga 
yang menopang perekonomian 
Indonesia,” kata Bronaugh men-
jawab pertanyaan ANTARA pada 
sela-sela kegiatannya di Jatilu-
wih, Kamis.

Dalam kesempatan yang sama, 
ia menilai mempertahankan 
cara bertani tradisional bukan 
sesuatu yang mudah sehingga ia 
terpukau pada petani di Jatiluwih 
yang mampu melestarikan tradisi 
bertani yang organik dan minim 
polusi, mengingat sawah di tempat 
itu masih dibajak oleh sapi, dan 
bukan traktor.

“Kami di sini melihat bagaima-
na tradisi itu bertahan, sejarah di 

balik itu, dan bagaimana sistem 
irigasi di sini bekerja. Ini adalah 
pengalaman yang tidak akan saya 
lupakan,” kata Wakil Menteri 
Pertanian AS itu.

Bronaugh, dalam kunjungannya 
itu, juga menjelaskan pertanian 
digital, yang menjadi salah satu 
tema sentral di G20 Agriculture 
Ministers Meeting (AMM), menjadi 
kian relevan saat dihadapkan pada 
cara bertani tradisional di Jatilu-
wih yang terbukti berkelanjutan 
dan mampu beradaptasi dengan 
dampak perubahan iklim.

Ia menyampaikan pertanian 
digital dan pertanian tradisional 
bukan dua hal yang bertentangan, 
karena keduanya justru saling 
melengkapi.

Pemanfaatan teknologi pada 
pertanian digital dapat membantu 
petani-petani tradisional, seperti 
misalnya di Jatiluwih, untuk men-
ingkatkan efisiensi dalam peng-
gunaan lahan dan air. (ant)

Wakil Menteri Pertanian Amerika Serikat Jewel H. Bronaugh (kiri) dan Menteri 
Pertanian dan Agripangan Kanada Marie-Claude Bibeau (kanan) mengambil foto 
kompleks persawahan terasering di Jatiluwih, Tabanan, Bali, Kamis (29/9/2022), 
yang merupakan agenda kunjungan lapangan rangkaian G20 Agriculture Minis-
ters Meeting (AMM) di Bali. ANTARA/Genta Tenri Mawangi


